

Akatsuki Schooltime

Mehr als nur der Horror für die Lehrer

Von C12H22O11

Kapitel 1: Die Neue in der Klasse des Horrors

„Fr. Mutsumi! Ihre Klasse hat ab jetzt eine neue Mitschülerin!“, der Schulleiter schubste Kora mit sanfter Gewalt in die Richtung ihrer neuen Klassenlehrerin.

„Ein Mädchen! Gott sei es gedankt! Die sind immer so schön ruhig und stören nicht!“, die Lehrerin lächelte Kora ziemlich erleichtert an.

„Guten Tag, mein Name ist Sukora und ich freue mich sehr darüber, nun in ihrer Klasse sein zu dürfen“, Kora grinste ihre neue Klassenlehrerin scheinheilig an. Kurzerhand wurde sie von Fr. Mutsumi gepackt und einen Gang entlang verfrachtet. Ein paar Treppen hoch, noch einige Gänge entlang und weitere 5 Treppenstufen, waren sie bei der 2. Tür von links endlich an dem Klassenraum angekommen, in dem die 8a jetzt anscheinend Unterricht hatte. Als Fr. Mutsumi anklopfte kam erstmal keine Antwort. Schließlich entschloss sie sich einfach dafür die Tür eigenhändig aufzumachen, doch was sich ihr da bot, war ein Anblick des Grauens. Wenn der Unterricht hier immer so ablief, dachte sich Kora würde sie sich in dieser Schule sehr wohl fühlen...

Eine Frau saß in einer Ecke, die Hände auf das Gesicht geklatscht und die Beine eng an den Körper angewinkelt. Anscheinend die Lehrerin. Ein rothaariger Junge, dessen Augen so aussahen als hätte er grade Drogen genommen war gerade damit beschäftigt Karikaturen der Lehrerin an die Tafel zu krakeln.

„Siehst du, Deidara? Das ist WAHRE Kunst!“, rief er zu einem langhaarigen, blonden Jungen, welcher grade damit beschäftigt war am Fenster zu hängen und die Vögel draußen ziemlich lüstern anzuschauen.

„Einen Moment Sasori-no-danna! Ich kann grade nicht schauen, ich bin damit beschäftigt die Vögel in die Luft zu jagen, was übrigens WAHRE Kunst ist!“, gab der Blonde zurück.

„Ist es nicht!“

„Ist es wohl!“

Das ging fürs Erste so weiter. Koras Blick fiel auf einen hellhaarigen Jungen, welcher in der Mitte eines, in den Boden gekratzten Zeichens, welches einen Kreis mit einem Dreieck darin zeigte, saß und die Augen geschlossen hatte.

„MORGENGEBET!!“, der Junge ergriff kurzerhand einen Dunkelhaarigen mit zwei Strichen im Gesicht, welcher gerade an ihm vorbei lief und drückte ihm eine Sense in die Hand. „Du weißt, was zu tun ist, Itachi!“, fügte er noch hinzu. Er formte ein paar Fingerzeichen und legte sich dann in den Kreis.

„Klar“, der Dunkelhaarige, welcher anscheinend Itachi hieß, setzte ein fieses Grinsen auf und begann mit der Sense auf den Hellhaarigen einzudreschen. Blut spritzte durch

Klassenlehrerin fühlte sich dadurch aufgefordert wieder abzuhalten und weiter Pause zu machen – immerhin gab es im Lehrerzimmer Kuchen und Kekse!

„So Kinder! Ihr habt ab heute eine neue Mitschülerin! Bitte begrüßt Sukora und seid immer schön nett zu ihr...“, Fr. Misaki – die Musiklehrerin - wies mit der Hand auf Kora, welche aber nicht mal in die Richtung der Klasse schaute. Kora schaute aus dem Fenster und beobachtete zwei Vögel, die gerade dabei waren die Scheibe zu demolieren. „Was ich allerdings bezweifeln mag...“, fügte sie noch etwas leiser hinzu. „Warum schaut die nur aus dem Fenster?“, flüsterte Itachi Hidan zu.

„SO BESSER??“, Kora glotzte Itachi an. Ihre Stimme war auf einmal gar nicht mehr so hoch und sanft.

„Das war ihr Todesurteil!“, Itachi verzog seine Augen zu Schlitzern.

„Ich glaube, dass du dich hier gut einfinden wirst! Ich hoffe es zumindest“, Fr. Mutsumi lächelte und wies in die Klasse um Kora aufzufordern sich auf ihren Platz zu setzen. Sofort platzierte Kora sich zwischen Chinoko und Itachi.

Eine Minute lang lief der Unterricht sogar ziemlich normal... bis es Itachi zu langweilig wurde...

Und weiter geht's im nächsten Kapitel ^^

Hoffe es gefällt euch!